

Ícono del voley de playa brasileño anuncia retiro



Brasilia, 1 mar - El tricampeón mundial y monarca olímpico de Atenas-2004 en voleibol de playa, el brasileño Emanuel Rego, anunció que la próxima semana se despedirá definitivamente del deporte activo.

Va a ser muy duro no poder participar en los Juegos Olímpicos en nuestro país, pero llegó la hora de decir adiós, dijo anoche Emanuel en entrevista concedida a TV Globo y reseñada hoy aquí por medios de prensa.

El cinco veces participante en Olimpiadas retomó en 2014 la dupla formada con Ricardo, con quien ganó el oro en Atenas y bronce cuatro años después en Beijing, pero no lograron clasificar para la venidera cita de Río, sino quedar como reservas.

Emanuel, ya con 42 años, adelantó que su despedida ocurrirá en la venidera etapa del Circuito Mundial de voleibol de playa, el Grand Slam de Río de Janeiro, programado para disputarse del 8 al 13 venideros.

El emblemático jugador brasileño debutó en los Juegos Olímpicos de Atlanta-1996 y cerró el ciclo en Londres-2012, donde consiguió una presea de plata junto a Alison Cerutti.

En ese lapso ganó los Campeonatos Mundiales de 1999, 2003 y 2011, y en 10 ocasiones reinó en el circuito del orbe.

Tomado de Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/85836-icno-del-voley-de-playa-brasileno-anuncia-retiro>



Radio Habana Cuba